

**Aviron**

# Agathe Pichon a remis son aviron dans le bon sens

**Championnats de France.** La rameuse caennaise est devenue ce week-end championne de France en deux de couple poids léger, avec Camille Leclerc. Un soulagement après une année 2013 compliquée.

14 secondes d'avance sur le deuxième dès les séries, 16 en demi-finale et 8 en finale... Dire que la vie du double poids léger de la Société Nautique Caen Calvados sur le bassin de Bourges a été un long fleuve tranquille est un euphémisme. Annoncées sur le sommet de la boîte avant même le premier coup de rame de ces championnats de France bateaux longs, le duo caennais composé de Camille Leclerc et Agathe Pichon a totalement assumé son statut d'archi-favori ce week-end.

« On n'a pas perdu nos moyens et on a gagné toutes nos courses. Un titre national, c'est toujours quelque chose d'extraordinaire, sourit Agathe Pichon. C'est peut-être moins gratifiant que si il y avait eu une grosse bagarre mais on a respecté nos adversaires, on s'est



*Les deux rameuses calvadosiennes Agathe Pichon et Camille Leclerc.*

amélioré sur chaque course et, au moins, on a eu le temps de savourer sur le bateau. »

Et pour elle d'évacuer une saison 2013 largement tronquée. Déjà cham-

pienne de France 2012 en quatre de couple avec la SNCC, Agathe Pichon était attendue l'an passé pour remettre ça en double aux côtés de Camille Leclerc. Avant d'être éjectée du bateau à quelques jours de la compétition pour un contrôle antidopage positif suite à une inadéquate prise de médicaments. « J'ai été suspendue six mois. Un gros choc émotionnel, je n'avais plus l'envie, se souvient la rameuse de 20 ans. Ensuite, ce fut chaotique puisque j'ai enchaîné blessure sur blessure. C'était compliqué, j'ai passé presque quatre mois sans faire de sport. »

Mais les repères sont vite revenus et la Caennaise en a donc apporté la preuve dimanche sur le bassin berroyer. « Je suis très contente car je n'ai vraiment repris qu'en janvier,

poursuit-elle. C'est une belle revanche sur 2013. » D'autant plus que la saison est loin d'être terminée. Déjà titrée avec Nantes et en huit avec barreur lors des France universitaires il y a deux semaines, la membre du pôle espoir nantais devrait évoluer cet été sur les plans d'eau avec le maillot de l'équipe de France.

Notamment en Italie, à Varèse, pour les championnats du monde des moins de 23 ans (24 - 27 juillet) et en quatre de couple probablement. « On part en stage terminal du 30 juin au 21 juillet à Bellecin, dans le Jura. En fonction du travail et des chronos réalisés là-bas, on va voir quels seront les objectifs fixés par les entraîneurs. » Performance internationale ou pas en Lombardie, Agathe Pichon a en tout cas d'ores et déjà remis les choses à l'endroit.

Archives.